



La Reforma Electoral debe mejorar nuestro sistema democrático: Laura Durán

Las instituciones electorales han incrementado su nivel de confianza en más del 70 por ciento, explica la presidenta provisional del IEEM

ALMA RODRÍGUEZ

La presidenta provisional del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Laura Daniella Durán Ceja indicó que si bien, el análisis de la propuesta de Reforma Electoral presentada por el Ejecutivo federal se encuentra en los Congresos, ellos como Organismo

Público Local Electoral se pronuncian a favor de que si exista una reforma siempre y cuando tenga dos objetivos: mejorar el sistema democrático y fortalecer a los Institutos electorales.

"Se había dicho que nosotros no nos habíamos pronunciado al respecto, nosotros siempre hemos querido ser sumamente respetuosos, conocemos que hay una propuesta del Presidente de la República y además otras propuestas de dos fuerzas políticas que es de Acción Nacional y el Revolucionario Institucional, nosotros hemos estado pendientes de ello, pero sabemos que los tiempos son de los Congresos", comentó.

Pese a que el estudio estará a cargo de los legisladores, aseguró que están en la mejor disposición de abonar en el análisis, dándoles a conocer lo que hacen como autoridad electoral local, y cómo lo hacen.

En lo particular, calificó al IEEM como una institución fuerte, integrado por personal que se apega a los principios rectores de la materia electoral y registra un alto nivel de participación ciudadana, ubicándose siempre por encima de la media nacional e incluso en elecciones extraordinarias.

En lo general, señaló que las Instituciones electorales han incrementado su nivel de confianza en más del 70 por ciento, por lo que las adecuaciones electorales que se realicen, dijo, deben ir encaminadas a fortalecerlas.

"Este instituto trabaja y trabaja bien, ¿quién nos puede juzgar?, que nos juzgue la ciudadanía, las puertas están abiertas, tenemos portales de transparencia, si hay una reforma y si es para mejorar nuestro sistema democrático y para tener un mejor Instituto electoral que sea bienvenida" expresó.

Cuando se habla de la necesidad de realizar reformas electorales, siempre se atribuye al hecho de que algo está mal; sin embargo, todas las cosas son perfectibles, de ahí que se deba pensar y analizar constantemente qué se hace bien y cómo mejorar, hay disposición como autoridad electoral de sumar y aportar

Laura Daniella Durán Ceja / Consejera Presidenta del IEEM